

Um den Verein "Insel" und die emotional belasteten Patienten der "Insel" zu unterstützen, können Sie / könnt Ihr:

- T-Shirts der "Insel" gegen eine Spende kaufen oder sogar verkaufen (s. Abbildung)
- selbst Spender oder noch besser Förderer werden (mit einem kleinen jährlichen Beitrag, der uns hilft, in die Zukunft zu planen)
- zu einem feierlichen privaten Anlaß anstelle von Geschenken Spenden für die "Insel" erbitten
- zu einem feierlichen Anlaß in der Klasse / Schule / im Sportverein / in der Firma o.ä. Spenden für die "Insel" sammeln
- ehrenamtliche Mitarbeit anbieten
- einen Spendenmarathon, ein Benefizkonzert, eine Kunstauktion, o.ä. zugunsten des Vereins organisieren
- eine Sachspende übernehmen, z.B. geeignete Materialien für die Kunsttherapie, die Klinikschule oder den Bandraum
- den Unterhalt für ein Tier im Rahmen der tiergestützten Therapie übernehmen
- eine Bücherspende für die Fachbibliothek des Behandlungsteams u./o. für die Patientenbibliothek
- Tickets bzw. Gutscheine für eine Patienten-Aktivität stiften (Eisdiele, Kino, Theater, Ausflug, Segelkurs, ...?)
- eine (Prominenten)-Patenschaft mit Fundraising für den Verein übernehmen.

Fazit: Der Fantasie sind also kaum Grenzen gesetzt!